

Calificó medio argentino de mensaje torpe y agresivo de Jair Bolsonaro en la ONU



Buenos Aires, 25 sep (RHC) Clase magistral de torpeza, así califica el diario argentino Página 12 el discurso del presidente brasileño, Jair Bolsonaro, ante la ONU, tras señalar que ningún mandatario de ese país fue tan ostensiblemente agresivo o mintió tanto.

En un artículo difundido por ese medio el periodista Eric Nepomuceno expresa que, contrario a los que aseguran que con Bolsonaro no hay sorpresa, el ultraderechista presidente sorprendió a todos con su pronunciamiento. “Era un desastre previsible. Lo que nadie previó fueron sus dimensiones”, reflejó.

Con un tono visiblemente agresivo, añade, Bolsonaro arremetió contra Cuba, Venezuela e incluso fue muy criticado por señalar que es una falacia que la Amazonía sea el pulmón verde del continente.

“Bolsonaro una vez más fue indecentemente cobarde. No tuvo valor para mencionar los nombres de Emmanuel Macron y Angela Merkel al atacarlos, pero atacó nombrando a los fallecidos Hugo Chávez y Fidel Castro”, comenta.

Asimismo, recuerda la diferencia de hace ocho años atrás, cuando Dilma Rousseff, en ese entonces presidenta de Brasil, se convirtió en la primera mujer de su país en abrir los discursos de la Asamblea General de la ONU.

También se divulgó que el jefe indígena brasileño Kaiapó Raoni Metuktire afirmó que el presidente Jair Bolsonaro, quien lo atacó durante su intervención en las Naciones Unidas, debería irse del cargo por el bien de todos.

'Bolsonaro dijo que no soy un líder. Él es quien no lo es y necesita irse antes de que ocurra algo muy malo. Necesita salir por el bien de todos', dijo a la prensa el cacique tras ser recibido por parlamentarios en el Congreso Nacional para asistir a una reunión del Foro de Defensa.

Apuntó que 'todos están enfocados en la destrucción del medio ambiente. Mi trabajo es preservar y fortalecer el medio ambiente para todos', remarcó.

Recordó su lucha histórica por la supervivencia de los pueblos indígenas y la preservación del medio ambiente para sus hijos y nietos.

Al respecto, la presidenta de la Asociación Yamurikuma de Mujeres Xingu, Kaiulu Yawalapiti Kamaiurá, respondió al mandatario de extrema derecha y dijo que el jefe Raoni es el verdadero líder reconocido por las comunidades originarias.

'Raoni es un símbolo de resistencia y paz. Él nos representa. El discurso de Bolsonaro no tomará su liderazgo. Él nació como líder y morirá como líder. Nadie se lo quitará. Tiene una historia de vida y lucha para defender la preservación del medio ambiente y la cultura indígena. Raoni siempre', enfatizó.

Por su parte, la diputada federal Gleisi Hoffmann, presidenta del Partido de los Trabajadores (PT), expresó su solidaridad con Raoni después de la agresión del exmilitar, que -según ella- fue una total falta de respeto por los derechos humanos y los logros del pueblo brasileño.

'Expreso, en nombre del PT, nuestra solidaridad con el jefe Raoni y toda la población indígena de este país que Bolsonaro no respetó en la ONU. Recibir a Raoni en el Congreso Nacional es de gran simbolismo, pues muestra que el Parlamento no está de acuerdo con la posición del presidente de la República', apuntó Hoffmann.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203141-califico-medio-argentino-de-mensaje-torpe-y-agresivo-de-jair-bolsonaro-en-la-onu>



Radio Habana Cuba